

27.03.2015

Konformitätserklärung

Wir bescheinigen hiermit, dass unsere Produkte den Anforderungen der Richtlinie 2005/31/EG und der EU-Verordnung 1935/2004 des Europäischen Parlaments des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Kontakt zu kommen, entsprechen.

Diese Bestätigung verliert ihre Gültigkeit, wenn die Artikel anders als vorgesehen verwendet oder ohne entsprechende Genehmigung des Herstellers verändert werden.

Compliance Certificate

We herewith declare that our products comply with the requirements for all materials and goods determined to get in contact with food, according to the regulations 2005/31/EG and the directive EC 1935/2004 of the European Parliament's Council of October 27th 2004, concerning the German food and commodity goods act and the German commodity goods directive.

This certificate becomes invalid in case that items are not used in the originally destined purpose or changed without allowance of the manufacturer.

Mit freundlichen Grüßen,
Kindest regards,

JOHANNES GIESSER
Messerfabrik GmbH



i.A. Florian Hari